

ПОСТАНОВЛЕНИЕ СОВЕТА МИНИСТРОВ

РЕСПУБЛИКИ КРЫМ

от 8 сентября 2020 года № 548

*Об установлении среднего размера
родительской платы за присмотр и уход
за детьми, осваивающими образовательные
программы дошкольного образования
в государственных и муниципальных
образовательных организациях,
осуществляющих образовательную
деятельность на территории Республики
Крым, на 2021 год*

В соответствии с частью пятой статьи 65 Федерального закона от 29 декабря 2012 года № 273-ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», статьями 83, 84 Конституции Республики Крым, пунктом 8 статьи 5 Закона Республики Крым от 6 июля 2015 года № 131-ЗРК/2015 «Об образовании в Республике Крым», статьями 28, 41 Закона Республики Крым от 29 мая 2014 года № 5-ЗРК «О системе исполнительных органов государственной власти Республики Крым»

Совет министров Республики Крым **постановляет:**

1. Установить средний размер родительской платы за присмотр и уход за детьми, осваивающими образовательные программы дошкольного образования в государственных и муниципальных образовательных организациях, осуществляющих образовательную деятельность на территории Республики Крым, на 2021 год в сумме 118 рублей за один день пребывания.
2. Настоящее постановление вступает в силу с 1 января 2021 года.

**Председатель Совета министров
Республики Крым**

Ю. ГОЦАНЮК